



Se trata de recursos concursables de Indap.

Invertirán fondos en recuperación de suelos degradados

El Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) región del Biobío, informó que ya se encuentran disponibles los resultados de los concursos territoriales del Sistema de Incentivos para la Sustentabilidad Agroambiental de los Suelos Agropecuarios (SIRSD-S), en la página web y en las Agencias de Áreas de Indap: Concepción, Cañete, Tirúa, Los Ángeles, San-

ta Bárbara, Yumbel, Arauco y Alto Biobío.

Según explicó la directora regional, Fabiola Lara, a través de estos concursos fueron aprobados 271 planes de manejo, que permitirán mejorar 446,6 hectáreas, con un incentivo total de \$334 millones. Esto permitirá establecimiento de praderas, incorporar fertilizantes y métodos de conservación, entre otros.